



Estimados socios y socias que formamos este club.

La situación actual, de público conocimiento, causada por la pandemia COVID-19 y la necesidad de extender el Aislamiento Social Preventivo Obligatorio, nos impide poder disfrutar del club y de nuestras actividades, pero somos conscientes que acatando las medidas impuestas por el Gobierno Nacional y con la voluntad de todos, esta situación nos hará más fuertes y nos hará volver con más ganas y más juntos. Para ello, hoy, es imprescindible quedarse en casa tomando todos los recaudos posibles.

Sabemos qué, desde hace tiempo, la situación económica del país no la deseada, para nadie, y nuestro club no escapa a esa condición. Sin embargo, todos los actores colaboramos para mantenernos unidos y que nuestra relación sea la mejor. Los socios con las cuotas sociales y deportivas, el club manteniendo las instalaciones y generando obras y reformas para que todos puedan disfrutar y sigamos progresando, y los profesores aportando todo su conocimiento y dedicación para que todos sintamos del club nuestra segunda casa.

Hoy nos toca enfrentar este momento difícil, una pandemia, algo nuevo y totalmente desconocido y que afecta el normal funcionamiento de la sociedad toda. Por este motivo, apelamos a su solidaridad y compromiso para sostener a la institución, a sus trabajadores y a sus profesores.

Ya sabemos que abril va a pasar y, es muy probable, que también se vean afectados los meses venideros hasta tanto se conozca más de este virus y una posible cura, por lo que no tenemos un norte fijo para volver a funcionar como antes.

Nuestros profesores se mantienen trabajando en forma virtual, acercando ejercicios y actividades, comunicándose con sus jugadores o alumnos, para mantener el vínculo y que todo pueda funcionar lo más parecido a la "normalidad". Ellos, como todos nosotros, también deben vivir, alimentarse y costear sus gastos ordinarios.

Ya se vieron afectados los sueldos de marzo y los demás meses serán un dilema para nosotros. Por eso necesitamos del apoyo de todas las familias que conforman el club. Aquellos que puedan, aquellos que no hayan sufrido una disminución salarial, aquellos que tengan ahorros y que voluntariamente puedan ayudar.

La cuota social es obligatoria, generando un saldo negativo en la cuenta corriente del socio (como en el mes de enero), pero les solicitamos que, también, nos ayuden con la cuota deportiva mensual.

A continuación, comunicamos la metodología a seguir para aquellos que deseen y puedan ayudar:

- Enviar un correo electrónico a cobranzas@acyduniversal.club, especificando nombre y apellido, y, nro. de socio si lo tiene a mano, o en su defecto DNI.
- Personal del club le contestará el correo y le suministrará los datos de una cuenta bancaria adonde poder hacer un depósito o una transferencia electrónica.
- El socio deberá enviar el comprobante de dicha transferencia o depósito al correo especificado, desde el que se le contestará adjuntándole el recibo en PDF

Estamos a su entera disposición. Saludos cordiales

Comisión Directiva A. C. y D. Universal

